
Анализ эффективности принятых мер по направлению  «Система 

оценки качества подготовки обучающихся» 

    Сопровождение муниципальной системы оценки качества образования 

является одной из важных задач отдела образования администрации 

Советского муниципального района. 

  По результатам принятых мер и управленческих решений на 

муниципальном уровне проводится анализ их эффективности, на основе 

которого вносятся коррективы в планирование работы по оценке качества 

подготовки обучающихся. 

В целом эффективность принятых мер можно считать удовлетворительной, 

но, несмотря на ряд положительных тенденций, выявленных по итогам 

оценочных процедур, в районе сохраняются проблемы, решение которых 

будет способствовать дальнейшему повышению качества образования. 

  В целях повышения качества образования в районе проведены мероприятия, 

включающие содержательный анализ результатов государственной итоговой 

аттестации на районных методических объединениях учителей-предметников 

в сентябре месяце. 

 Подведены итоги работы отдела образования, образовательных учреждений 

в 2020-2021 учебном году на августовской педагогической конференции. 

  В целом эффективность принятых мер можно считать удовлетворительной, 

но, несмотря на ряд положительных тенденций, выявленных по итогам 

оценочных процедур, в районе сохраняются проблемы, решение которых 

будет способствовать дальнейшему повышению качества образования. 

  Проведенные мероприятия позволили минимизировать риски проведения 

ГИА: 

-повысить предметную и методическую компетентность педагогических 

работников способствовало проведение мероприятий по подготовке к ГИА 

(семинары, вебинары); 

-содержательный анализ результатов ГИА, его обсуждение в августе-

сентябре после завершения основного периода ЕГЭ и ОГЭ и 

дополнительного периода ОГЭ; 

-проведено совещание директоров 14 мая 2021 г. о готовности 

общеобразовательных школ и отдела образования к государственной 

итоговой аттестации 



       К государственной итоговой аттестации были допущены все выпускники 

11 класса, не имеющие академической задолженности, в том числе за 

итоговое сочинение, в полном объеме выполнившие учебный план. 

17 выпускников 11 классов изначально не планировали поступать в вузы, 

поэтому сдавали экзамены в форме ГВЭ (русский язык и математику). 

В форме ЕГЭ проходили  государственную итоговую аттестацию  130 

человек из муниципальных и государственных школ района. 

Результаты ЕГЭ по русскому языку стабильны: 

2020 год- ср.балл =71, 

2021 год- ср. балл=72. 

Значительно улучшились результаты профильной математики: 

Если в 2020 году 6 человек не набрали порогового уровня, в 2021 году –сдали 

экзамен  без двоек. 

Средний балл по проф.математике равен 67, в прошлом году- 58. 

 

Выше районного показателя средний балл по русскому языку в 

Алексеевской, Вятской, СОШ №3,Лицее-интернате п.Ургакш. 

 Значительно улучшились результаты профильной математики: 

Если в 2020 году 6 человек не набрали порогового уровня, в 2021 году –сдали 

экзамен  без двоек. 

Средний балл по проф.математике равен 67, в прошлом году- 58. 

Чуть лучше прошлогодних результаты ЕГЭ по обществознанию,  физике и 

биологии, но ниже по истории и химии. 

13 выпускников 9 классов муниципальных школ получили аттестат об 

основной общем образовании с отличием. 

18 выпускников 11 кл. окончили школу с медалью «За особые успехи в 

учении», получили аттестат о среднем общем образовании с отличием. 

Средний балл по русскому языку (ОГЭ) -3,7 балла. 25 человек не справились 

с испытанием и получили неудовлетворительную отметку. 



68 чел. получили неудовлетворительную отметку по математике в форме 

ОГЭ, это 24,7 %. Все выпускники 9 кл., получившие неудовлетворительную 

оценку, пересдали экзамены в июле и сентябре месяце. 

 Для более оперативного  решения вопросов государственной итоговой 

аттестации создан чат заместителей директоров муниципальных и 

государственных школ. 

Итоги ГИА рассматривались на августовской конференции педагогических 

работников, методических объединениях учителей-предметников. 

  Организовано привлечение родительской общественности в качестве 

общественных наблюдателей при проведении гиа. 

Реализуется профильное обучение старшеклассников, которое имеет 

положительные результаты: 96,2% выпускников поступили для дальнейшего 

обучения в соответствии с выбранным профилем (физико-математический, 

социально-экономический, социально-гуманитарный, информационно-

технологический и химико-биологический). 

Таким образом, работа в районе по подготовке к ГИА имеет систематический 

характер, вместе с тем имеются проблемы, которые требуют решения: 

-низкий процент «высоко балльников»; 

-неосознанный выбор предметов для сдачи экзаменов; 

-низкие результаты по ОГЭ; 

-недостаточно организована методическая работа по распространению 

эффективных форм работы с обучающимися по подготовке к ГИА, 

практических семинаров (практикумов) для учителей-предметников по 

устранению проблемных зон. 

 

Главный специалист РОО                         Н.П.Чернова 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 


